

PRESSE-INFORMATION

18. Oktober 2019

Kreatives Niederösterreich: Über 30 Unternehmerinnen und Unternehmer trafen sich zum Vernetzen am Freitagvormittag im riz up Waidhofen/Ybbs!

Kooperation und Kreativität sind entscheidende Faktoren, wenn es darum geht, beruflich erfolgreich zu sein. Im Rahmen der Kreativ-Frühstücksreihe lud riz up, die Gründeragentur des Landes Niederösterreich, daher am Freitag den 18. Oktober ins riz up Gründerzentrum Waidhofen/Ybbs. Über 30 Unternehmerinnen und Unternehmer kamen um sich auszutauschen, über aktuelle, kreative Projekte und mögliche Kooperationen zu sprechen.

Bei einem ausgezeichneten Frühstück im riz up Waidhofen/Ybbs wurden die Jung-UnternehmerInnen von Bürgermeister und Landtagsabgeordneten Werner Krammer sowie riz up Berater Gregor **Haslinger** herzlich begrüßt. Zudem konnten sich die anwesenden Gäste viele Informationen zum Leader-Projekt „Gründen findet Stadt“ von Bettina Rehwald erhalten.

Die Expertin für Gedächtnis- und Kommunikationsmanagement, die Jung-Unternehmerin Petra M. Binder, lud zu Beginn des Frühstücks mit einem kurzen Vortrag dazu ein, das eigene Gehirn zu „boosten“, gleich danach konnten die Gäste ihr Gedächtnis beim Vernetzen weiter trainieren.